
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE CULTURA DE SANTOS – CONCULT – SANTOS. 

 

 

Aos dezoito dias do mês de  maio de dois mil e quinze, às 17:40 horas, presentes os 

Representantes do Poder Executivo Municipal e Representantes dos Segmentos 

Culturais da Sociedade Civil, reunidos em Assembleia Geral Ordinária do Conselho 

Municipal de Cultura, Concult Santos, no auditório da Estação da Cidadania, situada na 

Avenida Ana Costa, nº 340, em Santos, convocada pela Senhora Presidente, Jorgina 

Alexandra Mikita Pawlak, por Edital, de acordo com a Lei Municipal nº 1.367 de 

13.12.94, e com a seguinte pauta: composição das Câmaras Temáticas e Grupo Especial 

de Trabalho do Biênio 2015-2017; Mapa Cultural Paulista; definição do horário das 

AGO do Concult; Assuntos Gerais. 

 

Iniciados os trabalhos, a Presidente cumprimentou a todos e leu breves textos 

motivacionais dos consagrados autores, William Beebe e Procópio Ferreira. Em 

seguida, deliberou-se sobre a composição das Câmaras Setoriais, com os seguintes 

Conselheiros Titulares e Suplentes inscritos; Câmara de Planejamento E Coordenação 

de Programas e Projetos: Wellington Paulo da Silva Araújo, José Vieira de Almeida,  e 

Orlando Moralez Rodrigues; Câmara de Relações Públicas: Sandra Aparecida Alves, 

Ricardo Luiz Vasconcellos da Silva e Platão Capurro Filho; Câmara de Legislação: 

Marli Nunes de Souza, Beatriz Royer, Jamir Ferreira Lopes e Cristiana Silva Oliveira. 

Referente ao Grupo Especial de Trabalho Biênio 2015-2017, solicitou-se o parecer da 

Senhora Sandra Petty, da Secult/Concult, que prestou importantes esclarecimentos em 

relação às normas e procedimentos das Câmaras Setoriais, bem como, do Grupo 

Especial de Trabalho em conformidade com o Decreto 3831 de 28/11/2001, do 

Regimento do Concult, visando a implementação do Plano Municipal de Cultura, 

seriam mantidos os componentes eleitos, por entendimento da plenária, totalizando  08 

(oito) componentes, em cada, todos titulares, sendo os representantes do Concult: 

Jorgina Alexandra Mikita Pawlak, Platão Capurro Filho, Caio José Martinez Pacheco, 

Cleófaz Alonso Hernandes, Danilo Nunes, Sandra Aparecida Alves, Beatriz Royer, 

Orlando Moralez Rodrigues; e, os representantes da Sociedade Civil: Junior Brassalotti, 

Talita Fernandes de Souza, Dayane Rodrigues, Cristiana Silva Oliveira (Representante  

da Sociedade Civil na Capacitação do Plano Municipal de Cultura ministrada pela 

UFBA). Em seguida, em outras deliberações, decidiu-se convidar para a composição do 

Grupo de Trabalho de Elaboração do Plano Municipal de Cultura, as seguintes 

personalidades da Sociedade Civil: Lincoln Spada, José Carlos de Almeida, Leandro 

Taveira e Sylvia Helena Souza da Silva Batista. O Conselheiro do Segmento Promoção 

e Produção Cultural, Platão Capurro Filho, pediu a palavra para falar sobre a 

metodologia  não simplificada referente às deliberações e nomeações pertinentes. O 

Conselheiro do Segmento Audiovisual e Multimeios, Ricardo Luiz Vasconcellos da 

Silva, ressaltou a importância estratégica de um plano de metas para o Conselho 

Municipal de Cultura. O Secretário Municipal de Cultura, Fábio Alexandre de Araújo 

Nunes, enfatizou a importância do trabalho realizado no mês de janeiro de dois mil e 

quinze, quando as Câmaras Temáticas reuniram-se para analisar e propor mudanças na 

Lei e no Regimento do Concult, emitindo parecer inicial, que deve ser levado em 

consideração pelos novos integrantes das Câmaras Temáticas. 

 

Novamente com a palavra, a Presidente do Concult, apresentou o Senhor José Virgílio, 

representante do Instituto Arte no Dique da Zona Noroeste, que transmitiu um 



importante comunicado para os Conselheiros sobre a visita oficial do Ministro da 

Cultura, Juca Ferreira, à cidade de Santos, no próximo dia dois de junho de dois mil e 

quinze, para estabelecer um diálogo com todos os segmentos culturais, apresentando 

propostas de políticas públicas do Ministério da Cultura. O Conselheiro Ricardo Luiz 

Vasconcellos da Silva, pediu a palavra para sugerir a elaboração de uma carta que 

deverá ser entregue ao Ministro da Cultura referente às necessidades culturais mais 

urgentes dos artistas de Santos. O Secretário Municipal de Cultura, Fábio Alexandre de 

Araújo Nunes, parabenizou o Conselheiro Ricardo Luiz Vasconcellos da Silva, pela 

brilhante sugestão e ressaltou, que além dos artistas e representantes dos segmentos 

culturais, ele convocará ainda o Secretário de Estado da Cultura e os demais Secretários 

Municipais de Cultura da Baixada Santista para a reunião aberta com o Ministro da 

Cultura. 

 

Na sequencia dos trabalhos, deliberou-se sobre a importância da participação dos 

artistas santistas na Edição 2015/2016 do Mapa Cultural Paulista; uma iniciativa da 

Secretaria de Estado da Cultura, com a finalidade de identificar, valorizar e promover o 

intercâmbio da produção artística no Estado de São Paulo e ao mesmo tempo, estimular 

a participação dos municípios em atividades culturais. Os Conselheiros reunidos nesta  

Assembleia, deliberaram favoravelmente ao chamamento dos artistas locais para a Fase 

Municipal do Mapa Cultural Paulista sob a Coordenação dos Dirigentes Municipais de 

Cultura. 

 

Dando prosseguimento aos trabalhos, houve a definição do horário das Assembleias 

Gerais Ordinárias do Concult. O Conselheiro Platão Capurro Filho salientou que o 

horário poderia ser um pouco mais tarde,  e em conformidade com a plenária, deliberou-

se que a partir da próxima Assembleia Geral Ordinária de Junho do corrente ano, o 

horário de início dos trabalhos em primeira chamada, será às 18:30 horas, e em segunda 

chamada, 19:00 horas. 

 

Em Assuntos Gerais, foi deliberada a Proposição da Presidente referente Certificação de 

Honra ao Mérito Cultural, em conformidade com a Lei 1.367 de 13 de dezembro de 

1994, Artigo 6º, Parágrafo IV, pelo reconhecimento do trabalho de difusão da cultura na 

cidade de Santos, justificada por pesquisa de opinião pública. Foram entregues 4 

(quatro) Certificados de Honra ao Mérito Cultural para: os Idealizadores da Maratona 

Cultural: Orquestra Na Rua, Caio Foster, Leonardo Mallet e Matheus Bellini; e, para o 

Coordenador Geral da Mostra Cultura da Diversidade Sexual de Santos, Ricardo Luiz 

Vasconcellos da Silva. 

 

O Conselheiro do Segmento Folclore, Artesanato e Cultura Popular , Cleofaz Alonso 

Hernandes, pediu a palavra e enfatizou que não foi consultado, enquanto Conselheiro 

sobre a Homenagem aos Artistas da Cidade, e que a Proposição não havia passado pela 

Plenária anteriormente. O Conselheiro Cleofaz Alonso Hernandes, questionou ainda a 

Secretaria Municipal de Cultura, Secult, por encontrar-se omissa em relação ao 

Segmento do Artesanato, que não faz parte das atribuições da Secult e sim do Fundo 

Social de Solidariedade, com mais prerrogativas para a Setur e o Defisco, sem uma 

política pública definida para o segmento. 

 

O Secretário Municipal de Cultura, Fábio Alexandre de Araújo Nunes, pediu a palavra e 

ressaltou que houve um lamentável erro de condução, não diminuindo no entanto, o 

mérito dos homenageados, que deveriam ser referendados, e que de fato e por 



unanimidade o foram, devidamente aprovados nesta Assembleia. Logo em seguida, o 

Secretário Fábio Alexandre de Araújo Nunes, despediu-se com uma mensagem 

importante, “todos tem que respeitar a produção cultural de todos.” 

 

O Conselheiro do Poder Executivo Municipal, da Secid, Wellington Paulo da Silva 

Araújo, informou que as inscrições para o Festival da Juventude, que acontecerá de 1º a 

15 de junho do corrente ano, para jovens de 15 a 29 anos, estão abertas, e que a final 

será realizada no dia 09 de agosto do corrente ano no Teatro Guarany. O Conselheiro 

Wellington Paulo da Silva Araújo, comunicou ainda a data da próxima reunião do 

Corredor Cultural, agendada para o dia 06 de junho do corrente ano na AGEM. 

 

O Conselheiro de Audiovisual e Multimeios, Ricardo Luiz Vasconcellos da Silva, 

sugeriu e foi aprovado por unanimidade nesta Assembleia, que de agora em diante seja 

incluído em Ata a justificativa de ausência dos Conselheiros Titulares, bem como, a 

relação dos Conselheiros Titulares presentes.      

 

O Conselheiro de Música e Ópera, Danilo Nunes justificou ausência por escrito. Sem 

que mais ninguém quisesse fazer uso da palavra, a Senhora Presidente encerrou a 

reunião às 20:30 horas, agradecendo a presença dos Conselheiros. Para validar a reunião 

foi lavrada a presente Ata que vai devidamente assinada por mim, Raquel Pellegrini 

Almeida, Primeira Secretária da Diretoria Executiva do Concult, e pela Presidente eleita 

do Concult, Senhora Jorgina Alexandra Mikita Pawlak. 

 

Santos, 18 de Maio de 2015. 

 

Jorgina Alexandra Mikita Pawlak 

Presidente do Conselho Municipal de Cultura 

 

Raquel Pellegrini Almeida 

Primeira Secretária Executiva do Conselho Municipal de Cultura 

 

Conselheiros (as) titulares presentes: Fábio Alexandre de Araújo Nunes 

(Secretaria Municipal de Cultura); Jorgina Alexandra Mikita Pawlak (Livro e 

Literatura); Raquel Pellegrini Almeida (Secretaria Municipal de Cultura); Platão 

Capurro Filho (Promoção e Produção Cultural); Beatriz Royer (Patrimônio 

Histórico Edificado); Sandra Helena Fragnan (Secretaria Municipal de Gestão); 

Sandra Aparecida Alves (Dança e Movimento); Marli Nunes de Souza (História e 

Memória); Jamir Ferreira Lopes (Secretaria Municipal de Cultura); Ramon 

Claudio Vilela Blanco (Secretaria Municipal de Economia e Finanças); Ricardo 

Luiz Vasconcellos da Silva (Audiovisual e Multimeios); Cleofaz Alonso Hernandes 

(Folclore, Artesanato e Cultura Popular); Cristiana Silva Oliveira (Artes Visuais); 

Paulo Gonzalez Monteiro (Secretaria Municipal de Turismo); Rubens de Andrade 

Junior (Carnaval); Wellington Paulo da Silva Araújo (Secretaria Municipal de 

Defesa da Cidadania); Fernando de Souza Mello (Suplente representando o 

Titular da Secretaria Municipal de Meio Ambiente).    

 

                                                                                                                                                                                                                     

 

                        


